

## résidences immobilier

Nice Fleurs : Au 7ème et DERNIER étage d'un immeuble avec ascenseur au cœur du quartier des Fleurs dans le prolongement de l'avenue Victor Hugo, appartement d'architecte F1 de 30m2 avec une véritable chambre séparée et une TERRASSE spacieuse de 24m2. Offrant un espace total de 54m2 exposé Ouest, il bénéficie d'une luminosité exceptionnelle grâce à ses trois grandes baies vitrées. La terrasse, véritable pièce supplémentaire est agrémentée d'une cuisine d'été, d'une végétation luxuriante et équipée d'un système d'arrosage automatique. Elle offre une vue dominante sur les collines ...

Nice Fleurs: On the 7th and TOP floor of a building with an elevator in the heart of the Fleurs district, extending from Victor Hugo Avenue, is a 30m2 F1 apartment with a separate true bedroom and a spacious 24m2 Terrace. Offering a total space of 54m2 facing West, it enjoys exceptional brightness thanks to its three large bay windows. The Terrace, a true additional room, is adorned with lush vegetation and equipped with an automatic watering system. It offers a commanding view of the surrounding hills and is equipped with a plancha grill, a professional stainless steel sink, and a washing ...

## LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





